

du Rhône. Les éloges donnés au génie artistique de Lyon par MM. Oustry, Kaempfen et Dumas, ont naturellement été salués de chaleureux bravos.

C'est que, on l'a dit, le patriotisme n'est pas mort, dans notre ville. On l'a vu aux dernières décorations de la Légion d'honneur. Tout le monde s'est réjoui des justes récompenses accordées à nos Lyonnais.

Par décret du 26 juillet, a été nommé chevalier, M. Aynard (Édouard), membre influent du Conseil municipal de Lyon président du conseil d'administration des Musées de la ville ; président de l'École supérieure de commerce ; vice-président de l'École nationale des beaux-arts et de la Société des Amis-des-Arts ; administrateur de l'Enseignement professionnel du Rhône, délégué cantonal, administrateur de la succursale de la Banque de France à Lyon, ancien administrateur des Hospices civils de Lyon, du Mont-de-Piété et de la Caisse d'épargne ; dix ans de services, M. Aynard présentait des titres exceptionnels.

Un autre décret du même jour a nommé M. Félix Cathelin, fabricant d'étoffes de soie, M. Weinberg, grand rabbin, doyen des grands rabbins de France et Mgr Thibaudier, évêque de Soissons.

Lyonnais, connu par son vaste savoir, son active charité, sa gracieuse et douce bienveillance, ancien professeur de philosophie aux Chartreux, zélé auxiliaire de Mgr Ginouilhac, Mgr l'évêque de Soissons, à son départ de Lyon, avait reçu de ses anciens camarades et de ses élèves une crosse d'honneur, gage d'union comme de respect et de sympathie.

— Tous les journaux de la région lyonnaise ont annoncé le mariage de M. B. Valentin-Smith, ancien attaché aux cabinets des préfets de la Seine et du Rhône et fils de l'éminent historien de nos pays, avec M^{lle} Marguerite Sirand, d'une ancienne et très estimée famille de Bourg. Nous sommes trop honoré de l'amitié de M. Valentin-Smith pour ne pas nous réjouir ici du bonheur qui entre dans sa maison.

— Autre bonne nouvelle pour la presse lyonnaise : M. Henri Thiers, du *Salut public*, a obtenu un accessit, au concours de poésie, à l'Académie française, et cette pièce, a dit M. Jules Simon, qui a eu le troisième rang sur cent vingt-sept, avait eu des avocats pour qu'on lui accordât un prix.

— M. Rullière, curé de la Madeleine, à Tarare, nommé chanoine d'honneur, a été installé, à la Primatiale, le 21 juillet,